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ACTA No 269 DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL H CONSEJO UNIVERSITARIO

CITADA PARA EL VIERNES 27 DE OCTUBRE DE 1995 A LAS 1500 HORAS EN

EL AULA MAGNA RAFAEL B NARRO CON EL SIGUIENTE

ORDEN DEL DIA

1 LISTA DE PRESENTEE Y EN SU CASO DECLARATORIA DE QUORUM
2 LECTURA Y APROBACION EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR
3 LECTURA DE CORRESPONDENCIA
4 REESTRUCTURACION DE CARRERAS

SIENDO LAS 1515 HORAS DEL 27 DE OCTUBRE DE 1995 SE INICIA LA SESION
CON LA LISTA DE PRESENTEE LA MISMA QUE ARROJA LA ASISTENCIA DE 24
CONSEJEROS UNIVERSITARIOS MISMOS QUE ESTABLECEN UN RECESO DE 15
MINUTOS PARA ESPERAR LA LLEGADA DE MAS CONSEJEROS A LAS 1545 HORAS
SE PASA NUEVAMENTE LISTA DE PRESENTEE COMO SE CUENTA CON LA
ASISTENCIA DE 27 CONSEJEROS UNIVERSITARIOS SE DECLARA LA LEGALIDAD
DE LA SESION DADO QUE SE INTEGRO EL QUORUM

A CONTINUACION SE PROCEDE A DAR LECTURA AL ACTA DE LA SESION ANTERIOR
LA QUE FUE APROBADA POR UNANIMIDAD AL NO HABER COMENTARIOS 0
CORRECCIONES A LA MISMA

MAS ADELANTE SE DA LECTURA AL RESUMEN DE CORRESPONDENCIA DIRIGIDA
AL H CONSEJO UNIVERSITARIO DADO QUE ESTA INCLUTA OFICIO GIRADO
POR EL DR EUGENIO GUERRERO RODRIGUEZ DIRECTOR ACADEMICO DONDE
SOLICITABA TRATAR AL FINAL DE ESTA SESION LA FUNDAMENTACION PARR
NO ABRIR INSCRIPCIONES DE ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO EN EL MES
DE ENERO DE 1996 INTERVIENE ESTE SOLICITANDO SE HAGA UNA EXCEPCION
EN LA SESION EXTRAORDINARIA COMO PARR PODER TRATAR DICHO ASUNTO

A CONTINUACION SE ABORDA EL ASUNTO PARR EL QUE SE CITO PROCEDIENDO
EL DIRECTOR ACADEMICO A INFORMAR SOBRE LOS PROYECTOS DE
REESTRUCTURACION DE LAS CARRERAS QUE SE PRESENTARAN DE LOS PROYECTOS
DE NUEVAS CARRERAS QUE HA RECIBIDO LA DIRECCION A SU CARGO Y SUGIERE
QUE EL H CONSEJO UNIVERSITARIO LO FACULTE PARR PODER TURNARLOS A
LA COMISION ACADEMICA ASIMISMO PIDE DISCULPAS Y CONSIDERACION AL
H CONSEJO UNIVERSITARIO POR ARRANCAR ALGUNAS DE LAS CARRERAS SINAPROBACION DEL MAXIMO ORGANO DE GOBIERNO
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ANTES DE PRESENTAR LA PRIMERA CARRERA REESTRUCTURADA SE DEBATE SOBRE
SI LAS CARRERAS YA INICIADAS SE PODRAN MODIFICAR SOBRE EL CONSIDERAR
UNA PERDIDA DE TIEMPO EL SANCIONAR LAS CARRERAS YA VALIDADAS POR
LA DIRECCION ACADEMICA Y DEL PORQUE SE INICIARON LAS CARRERAS SIN
LA APROBACION DEL CONSEJO SE ARGUMENTA SOBRE LA NECESIDAD DE DAR
A ESTAS CARRERAS EL MISMO TRATATAMIENTO QUE A LAS OTRAS LA NECESIDAD
DE SER PRACTICOS Y BREVES DE MANERA DE BRINDAR IGUALES OPORTUNIDADES
A LOS ESTUDIANTES EN EL MOMENTO DE ESCOGER 5U CARRERA SE ESPECIFICA
QUE DE LAS CARRERAS QUE AHORA SE PRESENTAN SOLO DOS ARRANCARON Y
QUE FALTO PROMOCION A LAS REESTRUCTURADAS QUE EXISTEN MUCHAS RAZONES
POR LAS QUE HASTA AHORA SE PRESENTAN ESTAS PROPUESTAS Y FINALMENTE
SE SENALA QUE EN LO SUCESIVO SE OBSERVEN LOS REGLAMENTOS

CONCLUIDO LO ANTERIOR SE PIDE AL ING CARLOS ROJAS PENA JEFE DEL
DEPARTAMETO DE RIEGO Y DRENAJE PROCEDA A PRESENTAR LA PROPUESTA
DE REESTRUCTURACION DE LA CARRERA DE INGENIERO AGRONOMO EN IRRIGACION
EN DICHA PRESENTACION EL ING ROJAS PEIA ES AUXILIADO POR EL MC
SERGIO Z GARZA VARA

UNA VEZ TERMINADA LA PRESENTACION EN EL DEBATE DE LA CARRERA SE
CUESTIONA SOBRE SI DOS CURSOS DE INGLES SE CONSIDERAN SUFICIENTES
SOBRE LA CARGA ACADEMICA AGRONOMICA EN ESTA CARRERA Y FINALMEDTTE
SE INFORMA QUE ESTA CAPTO 15 NUEVOS ALUMNOS MAS ADELANTE SE PROPONE
SE SECUNDA Y SE VOTA LO SIGUIENTE

QUE SE APRUEBE LA PROPUESTA
REESTRUCTURACION DE LA CARRERA DE
Y EN CASO DE HABER OBSERVACIONES
A LA DIRECCION ACADENiICA

DE LA DIRECCION ACADEMICA DE
INGENIERO AGRONOMO EN IRRIGACION

0 RECOMENTDACIONES HACERLAS LLEGAR

LA QUE SE CONVIERTE EN ACUERDO DEL H CONSEJO UNIVERSITARIO COMO
RESULTADO DE LA SIGUIENTE VOTACION

2 VOTOS A FAVOR 0 EN CONTRA Y 2 ABSTENCIONES
SE REGISTRA LA SALIDA DE UN CONSEJERO

ANTES DE ABORDAR LA SIGUIENTE PROPUESTA SE CUESTIONA A LAS AUTORIDADES
DE LA DIRECCION ACADEMICA RESPECTO DEL SISTEMA DE CREDITOS DELHORARIO DE LOS GRUPOS DEL PRIMER SEMESTRE DE LAS CARRERAS Y DEL
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SESTRE PROPEDEUTICO SE COMENTA ADEMAS LA NECESIDAD DE COMPACTAR
LOS HORARIOS MATUTINOS Y EL CASO DE LAS MATERIAS QUE SE LLEVARON
EN EL PLAN REMIDIAL CONCLUIDO LO ANTERIOR PIDEN PERMISO PARR
ABANDONAR LA SESION LOS CONSEJEROS ING RICARDO VAQUERA CHAVEZ Y
ABRAHAM GONZALEZ GASTELUM

SE CONTINUA LA SESION CON LA PROPUESTA DE REESTRUCTURACION DE LA
CARRERA DE INGENIERO AGRICOLA Y AMBIENTAL PRESENTADA POR EL DR ARTURO
GALLEGOS DEL TEJO EN LA DELIBERACION SE DESTACA LA COMPARACION HECHA
ENTRE LA ACTUAL CARRERA DE SUELOS Y LA PROPUESTA SE CUESTIONA SOBRE
LAS DIFERENCIAS ENTRE LAS CARRERAS DE INGENIERO AGRICOLA E INGENIERO
AGRONOMO Y DE LA POSIBLE FUSION DE LAS CARRERAS DE RIEGO SUELOS
Y MAQUINARIA

MAS ADELANTE SE PROPONE SE SECUNDA Y SE VOTA LO SIGUIENTE

QUE SE APRUEBE LA PROPUESTA DE LA DIRECCION ACADEMICA DE
REESTRUCTURACION DE LA CARRERA DE INGENIERO AGRICOLA Y AMBIENTAL
Y EN CASO DE HABER OBSERVACIONES 0 RECOMENTDACIONES HACERLAS LLEGAR
A LA DIRECCION ACADEMICA

LA QUE SE CONVIERTE EN ACUERDO DEL H CONSEJO UNIVERSITARIO COMORESULTADO DE LA SIGUIENTE VOTACION

23 VOTOS A FAVOR 0 EN CONTRA Y 1 ABSTENCION
SE ANOTA LA SALIDA DE UN CONSEJERO

SE PROCEDE A CONTINUACION CON LA PRESENTACION DE LA PROPUESTA DEREESTRUCTURACION DE LA CARRERA DE INGENIERO AGRONOMO EN DESARROLLO
RURAL A CARGO DEL ING LORENZO A LOPEZ BARBOSA MAS ADELANTE EN
LA DELIBERACION SE TOCAN TEMAS COMO EL DE LA ORIENTACION VOCACIONALEL SENIESTRE DE CAMPO QUE SE REALIZA EN PROYECTOS DE DESARROLLO DE
OTRAS DEPENDENCIAS Y EL QUE AHORA SE UTILIZARA EL OCTAVO SENIESTREPARR SU REALIZACION

EN LA FASE DE PROPUESTAS SE RECIBE UNA LA QUE ES SECUNDADA Y DESPUESVOTADA
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QUE SE APRUEBE LA PROPUESTA DE LA DIRFCCION ACADENIICA DE
REESTRUCTURACION DE LA CARRERA DE INGENIERO AGRONOMO EN DESARROLLO
RURAL Y EN CASO DE HABER OBSERVACIONES 0 RECOMENDACIONES HACERLAS
LLEGAR A LA DIRECCION ACADENIICA

LO ANTERIOR SE CONVIERTE EN ACUERDO DEL H CONSEJO UNIVERSITARIO
COMO RESULTADO DE LA SIGUIENTE VOTACION

24 VOTOS A FAVOR 0 EN CONTRA Y 1 ABSTENCION

LA SIGUIENTE PROPUESTA DE REESTRUCTURACION CORRESPONDE A LA DE
INGENIERO AGRONOMO ZOOTECNISTA LA QUE ES PRESENTADA POR EL ING
JOSE A RODRIGUEZ GALINDO CON EL AUXILIO DEL ING LUIS L DE LEON
GONZALEZ Y EL DR CARLOS J DE LUNA VILTARRFAT ESTE ULTIMO
COORDINADOR DE LA DIVISION DE CIENCIA ANIMAL AGRADECE LA OPORTUNIDAD
DE HABER INICIADO LA CARRERA SIN CONTAR CON SU APROBACION DADO QUE
LOS ALUMNOS SE HUBIERAN QUEDADO SIN ESA OPCION EDUCATIVA SENALANDO
QUE ESTA CARRERA CAPTO LA MAYOR AFLUENCIA DE ESTUDIANTES DE NUEVO
INGRESO CON UN TOTAL DE 142 SETALA ADEMAS QUE LA CARRRA EN CUESTION
TENIA 22 AIOS CON CAMBIOS MINIMOS Y QUE ESTOS SE HICIERON CON
MENTALIDAD ABIERTA Y QUE LA PROPUSTA ES PERFECTIBLE

EN EL DEBATE SE TOCAN TEMAS COMO EL NUMERO DE MATERIAS OBLIGATORIAS
Y OPTATIVAS DE LA CARRERA Y EL NUMERO DE HORAS CLASE POR SEMANA
QUE A OTRAS CARRERAS SE LES ENCASILLO PARR QUE NO INCLUYESEN MAS
DE 63 MATERIAS CONTRA LAS 75 DE ESTA SE RACE REFERIlTCIA TAMBIEN
A UN ESCRITO DEL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE PRODUCCION ANIMAL
RELACIONADO CON ESTA PROPUESTA Y A LAS INTERROGANTES DEL DR MELLADOSE CUESTIONA ADEMAS SOBRE LA COMPATIBILIDAD DE ESTA CARRERA LAS DE
OTRAS UNIVERSIDADES SElALANDOSE FINALMEDITE QUE TRABAJARON EN EL
PROYECTO LAS TRES ACADEMIAS DE LA DIVISION SIN LIMITARLAS Y QUE SE
TRATO DE FORMAR EL MEJOR CURRICULUM

TERMINADO LO ANTERIOR SE RECIBE LA SIGUIENTE PROPUESTA LA QUEDESPUES ES SECUNDADA Y VOTADA

QUE SE APRUEBE LA PROPUESTA DE LA DIRECCION ACADEIKICA DE
REESTRUCTURACION DE LA CARRERA DE INGENIERO AGRONOMO ZOOTECNISTA
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Y EN CASO DE HABER OBSERVACIONES 0 RECOMENDACIONES HACERLAS LLEGAR
A LA DIRECCION ACADEMICA

LO ANTERIOR SE CONVIERTE EN ACUERDO UNANIME DEL H CONSEJO
UNIVERSITARIO COMO RESULTADO DE LA SIGUIENTE VOTACION

21 VOTOS A FAVOR 0 EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES
SE REGISTRA LA SALIDA DE CUATRO CONSEJEROS

SE PROSIGUE DESPUES CON EL ASUNTO DE LAS INSCRIPCIONES DE ALUMNOS
DE NUEVO INGRESO EN LOS SEMESTRES DE ENERO ASUNTO QUE ABORDA EL
DR EUGENIO GUERRERO RODRIGUEZ HACIENDO REFERENCIA A LA SOLICITUD
QUE DIRIGIO AL H CONSEJO UNIVERSITARIO SE ANEXA COMO A LA
INFORMACION DE LAS INSCRIPCIONES EN LOS SEMESTRES DE AGOSTO Y DE
ENERO DE 1982 A LA FECHA TANTO DE LA SEDE COMO DE LA UNIDAD REGIONAL
LACUNA

EN EL DEBATE SE ABORDARON TOPICOS TALES COMO EL CASO DE LOS
REPETIDORES QUE TENDRAN QUE ESPERAR UN AIO PARR PODER LLEVAR LOS
CURSOS EL PROBLEMA DEL DESCENSO DE LA INSCRIPCION LA NECESIDAD
DE UNA MAYOR PROMOCION A LOS EXAMEDTES DE ADMISION ETC

DADO QUE FALTAN POCOS MINUTOS PARR LAS 2000 HORAS LOS CONSEJEROS
PRESENTES DECIDEN POR CONSENSO CONTINUAR CON LA SESION DADO QUERESTAN POCOS TEMAS POR RESOLVER

AL CONTINUARSE EL DEBATE SE INTRODUCE EN ESTE LO REFERENTE A UN
NUEVO MODELO IDUCATIVO QUE SE QUIERE PROBAR EN ENERO EN LA UNIDAD
LACUNA CONCRETAMENTE EN LA CARRERA DE MEDICO VETERINARIO ZOOTECNISTAPOR LO QUE SE SUGIERE SE RAGA UNA EXCEPCION QUE PERMITA PONER ENPROCTICA EL NUEVO MODELO SE SEIALA QUE DIFICILMENTE EL ACUERDO
DEBIERA RACER EXCEPCIONES QUE LA EVIDENCIA PRESENTADA PARR NO ABRIRINSCRIPCIONES DE NUEVO INGRESO EN ENERO ES MUCHA Y QUE EL MODELOA QUE SE RACE REFERENCIA NO ES CONOCIDO POR EL MAXIMO ORGANO DE
GOBIERNO POR LO QUE SE ESTA ESPECULANDO

AL CONCLUIR LA FASE ANTERIOR LA MESA RECIBE LA SIGUIENTE PROPUESTALA QUE ES SECUNDADA Y DESPUE5 VOTADA
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QUE NO SE ABRAN INSCRIPCIONES EN LOS SENIESTRES DE ENERO PARR ALUMNOS
DE NUEVO INGRESO

LA QUE SE CONVIERTE EN ACUERDO DEL H CONSEJO UNIVERSITARIO DADA
LA SIGUIENTE VOTACION

13 VOTOS A FAVOR 5 EN CONTRA Y 4 ABSTENCIONES
SE REGISTRA LA SALIDA DE TRES CONSEJEROS

RESPECTO DE LAS NUEVAS CARRERAS SE SEIALA QUE EL TRAMITE QUE DEBIERAN
SEGUIR SERIA QUE UNA VEZ SANCIONADAS POR LA DIRECCION ACADEMICAESTA LAS ENVIARIA AL H CONSEJO UNIVERSITARIO EL QUE EN OTRA SESION
DEBIERA TURNARLAS PARR SU ANALISIS Y DICTAMEN POR PARTE DE LA COMISION
ACADEMICA PERO QUE SE PODRIA OBVIAR PARTE DEL PROCEDIMIENTO SI SE
ESPECIFICAN CUALES SON LOS PROYECTOS DE NUEVAS CARRERAS QUE HA
RECIBIDO LA DIRECCION ACADEMICA DESPUES EL DEBATE SE CENTRA ENCUESTIONES DE PROCEDIMIENTO

EN LA FASE DE PROPUESTAS LA MESA RECIE UNA A LA QUE SE LE HALE UN
AGREGADO QUEDANDO FINALMENTE COMO SIGUE

QUE TJNA VEZ APROBADAS POR LA DIRECCION ACADEICA SE TURNEDT A LA
COMISION RESPECTIVA PARR STJ ANALISIS Y DICTAMEN LAS PROPUESTAS DELAS NUEVAS CARRERASS DE

INGENIIEEtO AGRONOMO
INGENIERO EN CONTAMINAGION AMBIENTAL
INGEIJIERO EDT AGROECOLOGIA
INGEDTIERO EN AGROBIOLOGIA E
INGENIERO EN AGRONEGOCI05

Y PARR AQUELLAS CARRERAS QUE PRETENDAN INICIAR EN AGOSTO DE 1996QUE SE HAGAN LLEGAR LAS PROPUESTAS A LA DIRECCION ACADENIICA A MASTARDAR EDT FEBRERO DE ESE AfiO PARR SEGUIR EL MISMO PROCEDIlKIENTO

LO ANTERIOR SE CONVIERTE EN ACUERDO DEL H CONSEJO UNIVERSITARIORESULTANTE DE LA SIGUIENTE VOTACION
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20 VOTOS A FAVOR 0 EN CONTRA Y 2 ABSTENCIONES
SE ANOTA LA SALIDA DE TRES CONSEJEROS UNIVERSITARIOS

PARA CONCLUIR LA SESION SE CUESTIONA SOBRE EL DICTAMEN DEL REGLAMENTODE INTERNADO QUE SE ENCARGO A LA COMISION LEGISLATIVA Y SOBRELOS PROCEDIMIENTOS DE VENTA DE LA FRACCION DEL PREDIO MIELERAS YDE COMPRA DFZ BIEN INMUEBLE CON LOS RECURSOS PRODUCTO DE DICHA YENTA

NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 2120 HORAS DEL 27DE OCTUBRE DE 1995 SE DA POR CONCLUIDA ESTA SESION EXTRAORDINARIADEL H CONSEJO UNIVERSITARIO FIRMADO AL CALCE QUIENES LA PRESIDIERON

ING REFU A DEL CAMPO PEREZ
PDTE D H UNIVERSITARIO

ING HE 0 E ON EZ DOMINGUEZ
SRIO DEL 0 UNIVERSITARIO

lives liuAttiU ALDRETE MENCHACA
SRIO PARL ARIO DEL H CONSEJO UNIVERSITARIO


